

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahiim. Alhamdulillah rabbil 'alamiin...

Segala puji dan syukur kepada Allah SWT, Rabb yang memiliki alam semesta dengan segala isinya. Terima kasih atas segala rahmat dan hidayah yang selalu Kau limpahkan selama perjalanan hidup hamba. Shalawat dan salam pun senantiasa penulis ucapkan kepada Nabi Besar dan junjungan kita, Nabi Muhammad SAW. Atas izin dari-Mu Ya Allah, penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Peran Kewirausahaan Sosial (*Social Entrepreneurship*) Didalam Pemberdayaan Masyarakat Kepada Kelompok Yang Termarginalisasi (Studi Kasus Mantan Anak-Anak Jalanan Oleh Yayasan Nara Kreatif).

Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Sosial Program Studi Sosiologi Program Studi Sosiologi Pembangunan pada Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta. Dalam kesempatan ini penulis juga ingin menyampaikan ucapan terima kasih atas segala bantuan yang telah diberikan, baik bantuan moril maupun materiil dalam rangka penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih tersebut penulis persembahkan kepada:

1. Bapak Dr. Muhammad Zid, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta.
2. Bapak Dr. Robertus Robet, MA selaku Ketua Program Studi Sosiologi, Universitas Negeri Jakarta.
3. Ibu Dr. Ciek Julyanti, MM, M.Si selaku Dosen Pembimbing I Skripsi dan Ibu Rusfadia Saktiyanti, M.Si selaku dosen Pembimbing II yang telah memberikan kontribusi banyak atas waktu, pikiran, tenaga dan kesabarannya dalam proses membimbing penulis hingga menyelesaikan penelitian skripsi ini. Dan tak lupa juga penulis sampaikan terima kasih atas saran dan masukan yang positif yang diberikan untuk dapat menyempurnakan penelitian skripsi ini.
4. Seluruh pengajar Program Studi Sosiologi Pembangunan, Program Studi Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu, berbagai pengalaman, dan mengajarkan nilai-nilai kebaikan selama masa perkuliahan.
5. Kedua orang tua tercinta Bapak Anton Suhardianto dan Ibu Yeni Ediyati Wachyuni yang telah mendidik, merawat, membesarkan, dan senantiasa memanjatkan doa agar penulis dapat menyelesaikan skripsi. Semoga skripsi ini membuktikan bakti Ku pada Bapak dan Ibu serta menjadi satu kebahagiaan untuk Bapak dan Ibu,
6. Kakak-kakak penulis Mas Fajar Nugraha Apriliandi dan Mas Fadli Dwi Agusetyadi yang telah memberikan semangat tiada henti sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Serta seluruh keluarga besar penulis yang sudah memberikan semangat dan motivasi untuk dapat menyelesaikan penelitian ini.

7. Segenap jajaran pengurus dan anak-anak binaan dari Nara Kreatif. Khususnya bagi Bang Royim, Bang Neza dan Sheila, adapun anak-anak binaan yaitu diantaranya Asep, Gilang, Hasan, Yohan, Indah, Ananda dan lain-lainnya yang telah memberikan kesempatan kepada penulis dalam pelaksanaan penelitian untuk skripsi dan sudah berbagi informasi kepada penulis guna mendapatkan informasi yang peneliti butuhkan untuk menyelesaikan penelitian peneliti. Terima kasih telah menerima penulis dengan tangan terbuka.
8. Untuk segenap sahabat penulis dari SMP dan SMA yang selalu setia mendampingi suka dan duka dalam kehidupan penulis, Risa Fadila, Rizka Nurbatari, Silvy Indah. Dan juga kepada teman terbaik penulis dengan sebutan '*BFF Never Die*' yang selalu support satu sama lain dikala senang, susah, galau, sedih, Indira Rahmayanti dan Meliana Arini. Dan tak lupa pada teman-teman penulis saat SMP satu band backyard walaupun saling berjauhan berbeda kota tetapi yang selalu bersama *support* disaat *up and down*, Alvin Dwi Putranto, Nadia Rizki, Nadya Rahma, Andri Ristiani.
9. Sahabat terbaik penulis selama menempuh pendidikan di Sosiologi Pembangunan, yaitu binal's, Nisrina Fatiny, Pandan Oktivani, Meliana Arini, Indira Rahmayanti, Ayu Widiaswari, Geraldora Chyntia Bahar, Juli Maria, Febri Pandaoni, Maria Dessy, Siti Chairun Nisa, yang telah meluangkan waktu dan mensupport penulis pada masa suka dan duka selama proses perkuliahaan.
10. Teman-teman Sosiologi Pembangunan Non Reguler 2012 yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis.
11. Kepada seluruh pihak yang sudah membantu penulis dalam pelaksanaan Skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu persatu. semoga apa yang telah penulis dan kalian lakukan menjadi catatan amalan baik oleh Allah SWT.

Akhir kata, penulis berharap Allah SWT berkenan membalas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu. Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi, jauh dari sebuah kesempurnaan. Oleh karena itu, peneliti mohon maaf apabila ada kekurangan atau kesalahan dalam substansi isi, dan sangat berterimakasih kepada pembaca yang memberikan tanggapan berupa kritik atau saran. Sehingga penulis dapat menjadi lebih baik lagi di masa yang akan datang. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak. Aamiin Ya Robbal Alamin.

Jakarta, 16 Juni 2017

Penulis